

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 4 (1976)
Heft: 3

Artikel: Amicale des patoisants de Savigny-Forel !
Autor: Duboux, Frédéric
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-237183>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

sont plus nombreux du fait que Rossemaison, Châtillon et Vellerat font partie de la paroisse de Courrendlin.

H. Bron



AMICALE

DES PATOISANTS DE
SAVIGNY-FOREL!

Pour leur sortie annuelle, les patoisants joratois ont choisi comme but la Ferme Robert, restaurant-musée, située au fond du cirque rocheux du Creux-du-Van.

C'est par une journée ensoleillée, comme il y en a eu beaucoup en cet été brûlant, que les cinquante deux souriants membres et amis participants se sont mis en route, emmenés par un autocar de l'agence Rémy, de Lausanne.

De Forel, c'est le départ en direction de Moudon, Payerne, pour arriver à Morat où une collation bienvenue est offerte. Ici se passe un épisode assez cocasse : le soleil brûlant déjà de tous ses feux, tout le monde s'installe à la grande terrasse d'un restaurant, à l'ombre de platanes au généreux feuillage, mais un garçon ne l'entend pas ainsi; selon lui, nous devons nous installer à une terrasse entièrement située au soleil ; personne ne bouge, le comité se démène, et nous obtenons

finalement de rester à l'ombre qu'il eût été impensable de laisser perdre par une chaleur peu supportable pour des personnes âgées. Il s'agissait d'une question d'organisation du restaurant.

Après cette halte bienfaisante, nous quittons Morat en fête de commémoration, en direction de Neuchâtel, Peseux, passant le tout nouveau tunnel de la Clusette et arrivons à la Ferme Robert vers midi.

Curieusement, c'est dans l'ancienne étable de la ferme, aménagée en salle à manger, que nous prenons le repas de midi, excellent. Tout, ou peu s'en faut, est resté en l'état comme au temps où le bétail y logeait, mais tout est propre et, derrière le système Astral des crèches, est aménagé un musée original composé d'outils aratoires anciens. Près de la salle à boire on peut admirer une collection de petits animaux sauvages et d'oiseaux empaillés.



Il est intéressant de noter que nous sommes arrivés à point nommé pour voir poser, par une équipe de spécialistes, le premier bardeau, ainsi que les suivants, sur le toit de la Ferme, qui est en complète réfection, conservant ainsi son style ancien.

Le retour s'est effectué par Couvet, Ste Croix, Yverdon, Lucens, où nous avons fait un arrêt au café de l'Hôtel de Ville, tenu par notre ami membre Aimé Girard.

Très intéressante randonnée, mais c'est le coeur serré que nous avons pu observer sur une partie du parcours les effets désastreux de la sécheresse.

Merci à ceux qui ont contribué à l'organisation de cette journée de fraternisation. Vivons dans l'espoir de faire une nouvelle tournée l'an prochain.

Dubouy Frédéric